
グループホームふる里の風運営推進会議議事録 

R7.1.16 

■参加者 

高嶋様（町内会長） 

佐々様（民生委員） 

太田 明憲(グループホーム「ふる里の風」管理者) 

 

■日時・場所 

令和 7 年 1 月 16 日(木)15：00～ グループホーム「ふる里の風」 

 

■報告内容 

1.R6.10 月～R6.11 月活動報告 

2.ゲリラ豪雨（線状降水帯）、浸水対策に関して 

3.感染症対策に関して 

4.現在の入居状況 

5.次回開催日 

  ➡2 月 グループホーム「ふる里の風」 予定 

 

■意見・発言等 

 意見・発言 グループホームからの打診・回答 

高嶋様 消防署員の立ち合いのもと避難訓練さ

れるのは実践的ですね。 

火災や地震、風水害など万が一に備え

て定期的に避難訓練をおこなっていま

す。 

 

佐々様 包丁など使って、皆さんで鍋を作られ

たのは素敵なことです。 

今回初めての取り組みでしたが、上手

に包丁を使われたり、野菜をちぎった

り、皆さんに関わって頂きました。自

分で作られたからか、皆さん美味しそ

うに召し上がられていました。今後は

定期的に開催予定としています。 

高嶋様 4月に班長交代など新体制となる。4月

は引き継ぎ等で忙しく、5月か 6月の集

まりであれば対応可能です。 

まだまだ町内の皆さんに認知されてい

ない部分もあるので、紹介させて欲し

い 

➡是非お願いします。 

■総括 

出来ること出来ないことの見極め、またどうしたら出来るのか、もっと知恵を出し合って

いきたい。そして、皆さんに参加してもらい、関わりの創出をおこなっていきたい。 

町内会の集まりに出席させて頂き、認知度の向上、また地域との関わりや繋がりをより深

いものにしていく。 


